

**Zeitschrift:** Générations plus : bien vivre son âge

**Herausgeber:** Générations

**Band:** - (2013)

**Heft:** 52

**Rubrik:** Les raymondises : je redescends sur terre

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 10.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

# Renforcez votre résistance!

## Les Fortifiants Strath

- renforcent la résistance
  - augmentent la concentration
  - améliorent la vitalité
- [www.bio-strath.ch](http://www.bio-strath.ch)



**Strath**  
Fortifiant



## LES RAYMONDISES

Notre ange de service, Raymond Jan, goûte aux plaisirs terrestres et abuse des bonnes choses.

## Je redescends sur terre

**M**on père céleste vient de s'arrêter vers moi et s'assied sur le coin de mon nuage où je suis en train de vous écrire mes bons vœux pour 2014. Il prend faussement un air paternel pour me dire:

— Ça t'amuse ainsi de critiquer tout le monde, d'ironiser et de te moquer de nos futurs invités?

— Ben... Pfff!... Ouais... mais je ne pense pas que cela les blesse.

— Ecoute, j'ai une proposition. Je pense que cela te ferait grand bien de redescendre sur terre et de t'immerger dans cette société que tu critiques. Tu revivras et retrouveras la réalité du terrain, cela ne te fera que du bien.

Et il s'en va écouter les histoires que François Silvant raconte aux petits chérubins, derrière le cumulus de Louis de Funès.

Ses «propositions» sont plus que des souhaits, c'est ce qu'on appelle des ordres. Je ne vous fais pas l'injure de vous rappeler ce qui s'ensuivit quand Eve a désobéi.

Donc, j'ai tout compris. J'ai parqué mon nuage, j'ai mis mes ailes en vente sur internet et suis allé déposer mon auréole à la consigne, à gauche de l'entrée. Voilà pourquoi, en ce beau mois de décembre, je me retrouve parmi vous.

Avec comme tout bagage une longue expérience de vie, un corps qui a fait plus que ses preuves et un cerveau des plus quelconques.

Tout ceci n'est plus sous garantie depuis longtemps, mais je vais devoir faire avec.

Les Raymondises sont ainsi taries pour l'instant. Je vais découvrir un autre petit coin du monde parce que Montricher, Vevey ou Châbles, je connais.

Je vois une petite brise de curiosité vous faire dresser l'oreille.

Allez, je vous dis tout.

Ayant atteint la limite d'âge pour lire les aventures de Tintin (de 7 à 77 ans), c'est sur place, chez les Incas, qu'avec mon meilleur copilote Tina, nous allons revisiter le best-seller d'Hergé, *Le Temple du Soleil*. Oui, les Andes péruviennes et équatoriennes vont devoir abriter pour trois mois un nouveau couple de Bidochons.

Mais ne craignez rien, chers lecteurs, il n'est pas question de vous abandonner.

Nous nous retrouverons donc en 2014, cette année qui nous tend les bras et qui nous promet plein de bonnes surprises. Je vais certainement avoir beaucoup de choses à vous raconter.

Je suis sûr qu'en ce début décembre je suis un des premiers à vous adresser tous mes meilleurs vœux. Surtout, gardez-les bien pour vous et ne les galvaudez pas comme l'an dernier où vous vous êtes empressés de les refiler à d'autres!

Je me réjouis déjà de vous retrouver. A très bientôt donc.

*Réd. Raymond Jan, qui vous a fidèlement accompagné mois après mois de son sourire en coin, part à l'aventure sur le Globe. Vous le retrouverez sous peu en notre compagnie. D'ici là, motus et bouche cousue...*